



Citlalli Hernández exigió a Calderón y Margarita Zavala explicar su relación con García Luna



La secretaria general del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), [Citlalli Hernández Mora](#), aseguró que el expresidente Felipe Calderón, la diputada federal Margarita Zavala Gómez del Campo, así como todo el Partido Acción Nacional (PAN) deben una explicación a la ciudadanía mexicana tras darse a conocer que [Genaro García Luna](#) fue encontrado culpable de cinco delitos en Estados Unidos.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, la también senadora indicó que la sentencia de la Corte de Brooklyn contra el **extitular de la Secretaría de Seguridad Pública** (2006-2012) demostró su culpabilidad de “todos los cargos de narcotráfico” de los que fue acusado en el país vecino; no obstante, apuntó a que **dicha información ya la conocía el pueblo**.

Dicho lo anterior, la morenista apuntó a que **el pueblo mexicano se merece una explicación de lo que sucedió en el sexenio de Calderón Hinojosa**, no solo del exfuncionario, sino del exmandatario, su esposa —que se desempeñó como primera dama—, así como de Acción Nacional, partido con el que colaboró García Luna durante dos sexenios.

[Citlalli Hernández exigió a Calderón y Margarita Zavala explicar su relación con García Luna - Infobae](#)